50th 南丘小学校だより

# がおかっ子

#### 口南丘小学校 めざす子ども像口

「心身ともに健康で、一人一人が生き生きと輝く子どもの育成」

徳 やさしく 思いやりがあり、心がやさしい子ども

知 かしこく 進んで学び、自分のよさを生かそうとする子ども

体 たくましく 元気なあいさつ、元気な遊び、働く喜びをもつ子ども

# 自分の命を守る行動のできる人に!

## 9月1日『防災の日』 シェイクアウト訓練

9月1日は「防災の日」です。「国民が台風、高潮、津波、地震等の災害についての認識を深め、これに対処する心構えを準備する」ことを啓発するために1960年に制定されました。南丘小学校では、9月2日(9月1日が日曜日だったため)に、「シェイクアウト訓練」を行ないました。シェイクアウト訓練とは、「地震の際の安全確保行動1-2-3『まず低く、頭を守り、動かない』を身につける」ための行動です。南丘小学校でも、地震に備えて訓練を行ないました。いつも、保護者の方や教職員が近くにいるとはかぎりません。また、今回のように放送で揺れが来るこ









とを知らせてくれることの方が少ないでしょう。いかなる時にでも **↑1年生も真剣にシェイクアウト訓練 自分の命を自分で守る**ことができるように、訓練に真剣に取り組み、行動できるようになって欲しいと

### 大雨のため臨時休校

切に願います。

夏休みが1週間短縮になって、8月26日(月)から2学期が始まりました。「みなさんの元気な顔に出会えて嬉しいです。」と始業式に話したのですが、8月28日(水)29日(木)が『大雨のため臨時休校』になりました。北九州市は大きな被害もなくすみましたが、佐賀県では報道などでご存じの通り大きな被害が出ました。秋雨前線に南から暖かく湿った空気が流れ込んで発生した「線状降水帯」が小倉北区にかかっていれば、小倉に大きな被害が出ただろうと思います。「臨時休校」は、災害が起こる可能性があったため、子どもたちの安全確保のための措置です。

台風の接近時にも「臨時休校」の措置をとることがあります。結果的に台風がそれることもありますが、最悪の場合を考え、子どもの命を守ることを第一に考えた措置です。今回を「防災」について考える良い機会にしてほしいと思います。大雨、台風、地震など自然災害に備え、<u>命を守る</u>ために、ご家庭でぜひ真剣に災害と向き合い、話し合いをお願いいたします。

臨時休校中、子どもたちの安全確保のためご協力有難うございました。全員の無事を確認し、ほっと一安心です。体育館には避難してこられた方もいらっしゃいました。南丘校区のみなさんの無事も確認、何よりです。また、予定していた「夏休み作品展」や「修学旅行説明会」などの日時の変更や短縮でご迷惑をおかけしました。「夏休み作品展」については、来年度開催場所や日程について検討したいと思います。

2学期もどうぞよろしくお願いいたします。



↑ 夏休み作品展、力作揃いでした。